

プラスチック資源の分別回収の疑問に答える「プラスイッチ」 特設Webサイトの第3弾を4月26日から公開します

市では、2024年3月から開始したプラスチック資源の分別回収の周知啓発キャンペーン「プラスイッチ」を展開中です。この特設Webサイトにて、市民の皆さんが迷いやすい内容を「Q&A」形式で解説する第3弾のコンテンツを公開します。

1 公開開始日時

令和6年4月26日(金) 9時以降

2 特設Webサイト情報

「プラスイッチ」Webサイト <https://plaswitch.jp/>



公式アンバサダーである古坂大魔王さんと、シンガーソングライターのピコ太郎さんが登場し、「Q&A」サイトを紹介する動画「プラ分別の困ったなをスイッチ！」を公開します。

タイトル: プラスイッチ 岡山市 | 『プラ分別の困ったなをスイッチ!』篇 15秒CM

動画URL: <https://youtu.be/watch?v=wIOSVTAGctk>



3 その他

3月から開始した分別回収では、週に約120トンが回収されていますが、リチウムイオン電池を使用した製品なども混入し、発火による事故が発生しています。当サイトでは、市民の皆さんから問い合わせの多い内容や、市からお伝えしたい内容などを盛り込んでいます。

【問い合わせ先】

岡山市 環境事業課資源循環推進室 吉田 直通086-803-1321 内線3937・3966